



Comentario / Carolina Rocha Menocal (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (CAROLINA ROCHA).-“Se aprueba el Presupuesto de Egresos de la Federación, con 353 votos a favor, es una aplanadora; contra 128, con una oposición testimonial. Y el que estaba más contento por el día histórico e histórico, evidentemente, fue a **Ricardo Monreal**. Pero lo que le encantó, lo que siente que fue histórico, fue que el debate duró 12 horas; no el contenido, el contenido qué, si al país eso qué. No, fue su trabajo entregado de 12 horas”.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!9713?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!9713&authkey=!ABIDxM5dDjsw4uc&ithint=video&e=Odhyj3>